



学校運営協議会部会開催 !!

11月13日（木）に、今年度第1回目となる学校運営協議会部会が行われました。学校運営協議会では、各園校の基本方針の承認や学校運営について教育委員会や園長・校長に意見を述べることができます。そのなかの部会は、各園校の地域連携担当の教職員や地域団体、地域住民、保護者の方々が委員として構成され、学校評価や地域学校協働活動について協議が行われます。



学校や地域の課題について解決案を議論するのはもちろん、未来に向けての目標やビジョンの協議も行われています。

お笑い芸人と交流

12月10日（水）のこども教室に、お笑い芸人の“てんぐ”のお二人が遊びに来てくださいました!!



今回来ていただいた“てんぐ”のお二人は、吉本興業株式会社に所属する芸人さんです。

まず初めに手を使わぬ大福を食べる芸や、風船を使ったネタを見せていただきました。子どもたちは、終始笑いが絶えず大盛り上がりでした。



後半は、ドラえもんに登場するキャラクターを使ったコント作りを行いました。紙に収まり切れないほどネタを書いていたり、友達と相談しながら考えている子もいました。活動最後には、みんなの前で作ったコントを“てんぐ”的お二人と協力して披露しました。お友達の作ったネタに、笑ったり突っ込みしたりして楽しい時間を過ごすことができました。

“てんぐ”的お二人とご協力いただいた関係者の皆さんに感謝でいっぱいです。ありがとうございました!!





こども教室で月1回ほど行っているネイチャーサタデーと、
にこにこ食堂パステルで実施しているこども食堂がコラボレー
ションして、親子クリスマス会を開催しました!!

親子クリスマス会の様子

12月13日（土）に楢葉町コミュニティセンターで実施した親子クリスマス会には、17組の親子が参加しました。

そして当日はこども教室・にこにこ食堂パステルスタッフに加えて、家庭教育支援事業～ふらっ
とながら～の支援員さん、地域おこし協力隊の水口さんとそらみくのお二人にもご協力いただき、
会を盛り上げていただきました。

今回のクリスマス会は、クリスマスケーキ作りを生クリームの泡立てから、デコレーションまで親子でチャレンジ！子どもたちは、生クリームの泡立てにかなり苦戦している様子でしたが、保護者の方と交代しながら取り組んでいました。



トナカイさんも遊びに来たよ！



地域おこし協力隊の水口さんは地域創生パーティシエをやっており、ケーキのデコレーションもプロなので、スポンジケーキにクリームを塗るコツやデコレーションのポイントなどを伝授していただきました！

スポンジケーキを重ねる順番や生クリームが固まる原理についてのお話に、保護者の皆さんも驚いている様子でした。

また、スポンジにクリームを塗る“ナッペ”という作業を実際に見せていただき、子どもたちは真似をしながらきれいにデコレーションしていました。

その後、イチゴやトッピングを思い思いにのせて、素敵なクリスマスケーキを完成させていました！

クリスマスには少し早いですが、
楽しい時間を過ごすことができました♪

【お問合せ先】 楢葉町地域学校協働センター（楢葉小学校1階）
(直通) 070-7421-5156 (こども課) 0240-23-5515 渡邊・渡部

kyoudou-n@town.naraha.lg.jp

